

Durante varias semanas hemos trabajado en nuestra clase de 5º de primaria del CEIP Torre Ramona un proyecto que tenía como tarea final la creación de un cuento tradicional en kamishibai.

La idea era hacer un trabajo multidisciplinar y cooperativo, que nos permitiera avanzar en múltiples competencias:

- Comunicación lingüística: Los cuentos se han escrito y contado en francés, así como se ha animado al alumnado a participar en los diálogos que han exigido el trabajo en grupo también en francés. De esta forma hemos trabajado la Comprensión escrita al leer los cuentos, la comprensión oral al escuchar los cuentos de los compañeros y al escuchar a nuestros compañeros de grupo durante la elaboración del proyecto, la expresión escrita al redactar el texto de nuestro cuento y la expresión oral al contar los cuentos y al y comunicarnos con nuestros compañeros de grupo durante la elaboración del proyecto.
- Cultural y artística: Al elaborar los borradores y las láminas finales del kamishibai.
- Social y ciudadana: Al trabajar de manera cooperativa con mis compañeros, llegando a acuerdos y consensos, desde la elección del cuento, a como plantearlo, reparto de tareas... También al sacar al exterior del aula el trabajo, ya que los cuentos han sido pensados desde el principio para ser contados al alumnado de infantil y primer ciclo del centro.
- Autonomía personal: Al permitir al alumnado tomar decisiones sobre su proceso de aprendizaje, y darle cierta autonomía en el mismo, con las responsabilidades para el trabajo del equipo que ello conlleva.
- Aprender a aprender: Con esta tarea, el alumnado ha tenido que aprender a buscar información, utilizar el diccionario, organizarse y repartirse las tareas, planificar, rectificar sobre la marcha ...

Dos alumnas, Marta y Denisa, explican perfectamente en el blog de la clase todo el proceso:

“El Kamishibai lo hicimos toda la clase, nos dividimos en tres grupos.

Así lo hicimos:

1º. Hicimos los borradores de los dibujos.

2º. Después hicimos el texto.

3º. Luego lo hicimos todo en limpio.

4º. Pintamos los dibujos.



5º. Luego entre todo el grupo elegimos lo que cada uno diría.

6º. A continuación lo plastificamos.

7º. Después lo representamos a los de 1º de primaria y a los de infantil también .



Crear Kamishibais en clase de francés





8º. Por último lo grabamos para poder ponerlo en nuestro blog.

*Los títulos de los cuentos fueron :
El gato con botas*

Los tres cerditos

Los siete cabritillos.

Tras mucho trabajo nos divertimos y aprendimos a trabajar en equipo.

*Todo esto lo hicimos en francés .
Redactado por:*

Marta
Denisa